

# Danlantamal I Beserta Ketua Korcab I DJA I Hadiri Acara Puncak HUT ke-78 Jalasenastri

Suhendi - [SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 28, 2024 - 22:21



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., didampingi Ketua Korcab I DJA I Ny. Othy Jasiman Purba, menghadiri acara puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Jalasenastri Tahun 2024, dipimpin oleh Kepala Staf TNI Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, selaku Pembina Utama Jalasenastri didampingi Ketua Umum Jalasenastri Ny. Fera Muhammad Ali, bertempat di Balai Samudera, Kelapa Gading, Jakarta Utara, Selasa

(27/8/2024).

Dalam sambutannya, Ketua Umum Jalasenastri menyampaikan bahwa Peringatan Hari Ulang Tahun ini merupakan ungkapan rasa syukur, karena organisasi Jalasenastri telah mencapai usia Ke-78, dengan berbagai kemajuan yang telah diraih, dan merupakan pelestarian sejarah keberadaan organisasi, yang kemudian disesuaikan dengan kondisi masa kini dan juga merupakan reward kepada kita semua atas segala jerih payah dan upaya kita dalam memajukan organisasi Jalasenastri.

Harapan saya, peringatan Hari Ulang Tahun ini selain merupakan selain merupakan ungkapan rasa syukur, dapat dijadikan sebagai momentum untuk mengevaluasi diri kita, apakah kita telah memberikan yang terbaik bagi organisasi TNI, TNI Angkatan Laut, bangsa dan negara, khususnya kepada Keluarga Besar TNI Angkatan Laut, baik pada bidang sosial, pendidikan, dan lain sebagainya.

Dalam kesempatan tersebut, Kasal menyampaikan bahwa ketahanan pangan merupakan upaya untuk memastikan ketersediaan, akses, dan pemanfaatan pangan yang cukup, serta bergizi bagi seluruh masyarakat. Oleh karena itu, Jalasenastri diharapkan dapat terus mengembangkan upaya ini, melalui program budidaya tanaman hortikultura, dan pelatihan bercocok tanam diberbagai daerah serta mendirikan kebun komunitas yang membantu meningkatkan produksi pangan lokal. Kasal juga menyampaikan harapan agar Jalasenastri dapat mengambil bagian dengan terus aktif mengembangkan program pelatihan serta pemberdayaan ekonomi untuk anggota keluarga Angkatan Laut, dan membantu Keluarga Besar Angkatan Laut untuk membangun generasi unggul yang memiliki kualitas, karakter serta memiliki daya saing tinggi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh seluruh Pejabat Utama TNI Angkatan Laut dan para Pengurus Pusat Jalasenastri serta seluruh Pangkotama TNI Angkatan Laut.

(Dispen Lantamal I/Hendi)